

22.11.11

SPENDE 4500 Euro für eine Küche

Das Mädchenwohnheim St. Irmgardis, dessen Träger der Sozialdienst katholischer Frauen ist, bietet in Notsituationen eine Unterkunft und Hilfe. Die Schaffrath Stiftung unterstützte jetzt das Heim mit einer Spende in Höhe von 4500 Euro für eine Küche. Dank Tanja Himer (Sozialdienst katholischer Frauen in Krefeld), Klaus Germann (Schaffrath Stiftung), Ulla Dietz (Sozialdienst katholischer Frauen), Antonius Bergmann (Schaffrath Stiftung) und Martina Jagnow (Leiterin Mädchenwohnheim St. Irmgardis). Foto: DJ